



La visite des locaux de la NR

publié le 25/10/2012

Le jeudi 25 octobre, tous les élèves de la classe média (4emeCOPERNIC) sont allés visiter les locaux de la Nouvelle République place du temple.

Nous avons été reçus par le directeur Philippe BARBOTTE.

Il nous a montré comment mettre en page un article, puis nous a expliqué le fonctionnement du site web :

<http://www.lanouvellerepublique.fr/Deux-Sevres> 

Comme nous avons un partenariat avec la NR, il nous a donné des conseils pour écrire notre premier article. On a parlé de la "Une"(la première page).

En partant, nous avons vu la salle de rédaction mais il y avait peu de journalistes car ils étaient en reportage sur le terrain.

Nous avons été bien accueillis et nous le remercions.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.